



EUROPE

Treizième Comité permanent du Comité régional de l'Europe Première session

Bucarest (Roumanie), 15 septembre 2005

EUR/RC55/SC(1)/REP
26 octobre 2005
54402
ORIGINAL : ANGLAIS

Rapport sur la première session

Introduction

1. Le treizième Comité permanent du Comité régional de l'OMS pour l'Europe (CPCR) a tenu sa première session à Bucarest le jeudi 15 septembre 2005, immédiatement après la clôture de la cinquante-cinquième session du Comité régional.

Élection du vice-président

2. Le CPCR a décidé de reporter l'élection d'un vice-président à sa deuxième session, en novembre.

Brève synthèse des conclusions de la cinquante-cinquième session du Comité régional

3. Le Comité permanent était d'avis que la cinquante-cinquième session du Comité régional avait été bien gérée, avec de bons exposés tant de la part du secrétariat que des membres du CPCR. Néanmoins, on s'était heurté à certaines contraintes de temps : il s'est avéré difficile de réunir plusieurs thèmes sous un seul point de l'ordre du jour, et les représentants des États membres avaient eu tendance à faire de longues interventions orales pour décrire l'expérience de leur pays dans un domaine spécifique. Il conviendrait peut-être de les encourager à soumettre plutôt des exposés écrits. Le CPCR s'est réjoui de la participation d'orateurs invités et a proposé qu'à l'avenir, une invitation permanente soit lancée au Commissaire européen de la santé et de la protection des consommateurs.

4. Les séances d'informations techniques organisées en dehors des réunions officielles avaient été une réussite : elles constituaient un moyen d'encourager des débats animés sur des questions spécifiques sans qu'il ne soit nécessaire de parvenir à un accord sur le texte d'un projet de résolution. Cependant, il était important que ces événements « satellites » soient organisés à la demande du CPCR, dans le contexte du programme général d'une session du Comité régional. Afin de développer cette initiative, le CPCR a convenu que, lors de sa prochaine réunion de novembre 2005, il chercherait à nouveau des moyens d'exploiter de manière plus créative le temps disponible pour une session du Comité régional. Il envisagerait aussi la question de savoir s'il convient de conserver à la fois un exposé oral et un document décrivant le suivi réservé aux sessions antérieures du Comité régional.

5. Le point de l'ordre du jour relatif au onzième Programme général de travail 2006–2015 de l'OMS avait été ajouté à un stade ultérieur, à la demande du Siège de l'OMS. Le Comité permanent a été informé qu'un projet complet de Programme général serait très probablement disponible avant sa prochaine session. Le CPCR a rappelé que le Bureau sanitaire panaméricain/Bureau régional de l'OMS pour les Amériques avait organisé une consultation régionale en février 2005, alors que le Programme général était toujours en cours d'élaboration, et a estimé qu'il était important de permettre des consultations individuelles approfondies avec les États membres dans le cadre du processus de rédaction du Programme général. En conséquence, il a recommandé que le secrétariat organise, au début ou à la mi-décembre 2005, une réunion des États membres européens de l'OMS, lors de laquelle le projet pourrait être passé en revue dans son intégralité avant d'être soumis à la session du Conseil exécutif, en janvier 2006.

Examen du projet de plan de travail du treizième CPCR, 2005–2006

6. Le Comité permanent a confirmé que sa prochaine session se tiendrait à Vienne les 21 et 22 novembre 2005, à l'aimable invitation du gouvernement autrichien, avec des sessions ultérieures au Bureau régional de l'OMS (Copenhague) les 27 et 28 mars 2006 ; au Siège de l'OMS (Genève) le 21 mai 2006 et à nouveau au Bureau régional le 10 septembre 2006. L'ordre du jour de la deuxième session devrait comporter un point relatif à la préparation à la grippe, afin de présenter les conclusions d'un deuxième atelier conjoint de la Commission européenne et de l'OMS qui se tiendrait sur ce sujet à la fin octobre.

Autres points à l'ordre du jour

7. Le président a salué l'excellent travail réalisé durant des années par Mme Julie Bénichou, assistante technique, Soutien aux organes directeurs, Bureau régional de l'OMS pour l'Europe et lui a souhaité un plein succès dans ses nouvelles fonctions auprès du Centre européen de prévention et de contrôle des maladies.